

Grave accidente deja una persona fallecida en costanera de Hualpén

Colisión entre dos vehículos menores, con posterior volcamiento, dejó heridas a otras ocho personas. Ambas vías se mantuvieron cortadas, lo que generó congestión.

Un accidente de alta energía se registró pasadas las 19 horas de ayer en la costanera que une a Concepción y Hualpén, a la altura del Jumbo ubicado en esta última ciudad. La situación generó descontrol debido a la alta congestión.

En las imágenes, se observa que uno de los automóviles menores, incluso, quedó volcado en una de las vías. Producto de la fuerza del impacto, una persona

resultó fallecida y otras ocho quedaron en estado de gravedad, aunque previo al cierre de esta edición las compañías de bomberos, provenientes en su mayoría de Hualpén y Talcahuano, todavía operaban en el lugar. Además, unas cinco ambulancias, Carabineros y Seguridad Ciudadana trabajaban.

Diego Bustos, teniente primero de la Primera Compañía de Bomberos de Hualpén, comentó

ayer a Radio Bío-Bío que se trató de una colisión y posterior volcamiento de dos vehículos a una alta energía, agregando que en uno viajaban ocho ocupantes –tres menores preliminarmente graves que ya habían sido inmovilizados y trasladados a recintos de salud–, mientras que en el otro dos personas. En el primero se registró a la persona fallecida. “Se trabajó en inmovilización y en extricación, en conjunto con

Bomberos de Hualpén, y se pidió apoyo a una unidad de Bomberos de Talcahuano”, relató.

El capitán Pablo Guzmán, comisario de servicio de la Cuarta Comisaría de Hualpén, confirmó que en total hubo nueve involucrados y que ambas pistas se mantuvieron cortadas. “Hay mucha información que tenemos que recopilar (...) Fueron derivados a los hospitales Híguerras y Regional”, dijo.



Uno de los autos quedó volcado en la vía.